
L'UNION MEDICALE DU CANADA

PUBLIÉE SOUS LA DIRECTION DES

Drs A. LAMARCHE et H. E. DESROSIERS.

MONTREAL, JUILLET 1884.

Pour tout ce qui concerne l'Administration ou la Rédaction, s'adresser **par lettre**, à l'Union Médicale du Canada, Troisième 2040, Bureau de Poste, Montréal, ou **verbalement**, soit au Dr A. Lamarche, No 276, rue Guy, soit au Dr H. E. Desrosiers, No 70, rue St. Denis, à Montréal.

L'abonnement à l'Union Médicale est de **\$3.00 par année**, payable d'avance. Ce montant peut être remis par lettre enregistrée ou par mandat poste payable au Dr A. Lamarche.

MM. les abonnés sont priés de donner à l'Administration avis de leur changement de résidence et d'avertir immédiatement s'il survenait quelque retard dans l'envoi ou quelque erreur dans l'adresse du journal.

Les manuscrits acceptés restent la propriété du journal.

Tout ouvrage dont il sera déposé deux exemplaires à la Rédaction sera annoncé et analysé s'il y a lieu.

Le seul agent-collecteur autorisé pour la ville de Montréal et la banlieue est M. N. LÉGARÉ.

L'Union Médicale du Canada étant le seul journal de médecine publié en langue française sur le continent américain est l'organe de publicité le plus direct offert aux pharmaciens, fabricants d'instruments de chirurgie et autres personnes faisant affaires avec les membres de la profession.

L'Union Médicale ne donne accès dans ses colonnes d'annonces qu'aux maisons et produits qu'elle croit pouvoir recommander à ses lecteurs.

MM. GALLIEN et PRINCE, négociants-commissionnaires, 36 Rue Lafayette à Paris, France, sont les fermiers exclusifs de l'Union Médicale pour les annonces de maisons et de produits français et anglais.

Pour les annonces de produits canadiens ou des Etats-Unis, s'adresser à l'Administration.

La Kermesse.

Si, à l'hôpital Notre-Dame, on a jamais douté des sympathies du public Montréalais envers cette institution, toute trace de doute a dû forcément disparaître en face du résultat produit par la Kermesse. Le noble et infatigable zèle déployé en cette occasion par les dames organisatrices de cette fête de charité vient d'être couronné de la récompense la plus belle (après la satisfaction que laisse toujours après elle une bonne action) : une recette dont le chiffre dépasse les espérances de ceux-là même qui espéraient le plus.

Cette recette s'élève en somme à \$15,021.42 répartis comme suit :
 Lunchs et diners, \$2,004.40 ; Section française, 1,907.20 ; Section irlandaise et roue de fortune, 1,890.18 ; Section canadienne, 1,639.81 ; Section anglaise, 1,085.00 ; Section américaine, 866.17 ; Loterie, 958.95 ; Rafraîchissements, 942.39 ; Bureau de tabac, 490.55 ; Fleurs, 487.44 ; Thés, 54.35 ; Dons en argent, 839.88 ; Admissions et concert, 2,055.10.

Grâce à ce secours, l'hôpital Notre-Dame va pouvoir améliorer sensiblement ses conditions d'existence. Une partie du prix d'ac-